



南条つ子

南条つ子は 進んで学ぶ子

思いやりのある子

かっぱいやりぬく子

南条小学校だより

H31.2.26

No. 57

目標 ともに学び 豊かな心で未来を切り拓く子の育成



○ 5, 6年生、なかひま学級 中学校ALT訪問

2月20日(水)に、中学校のALTが訪問して、5, 6年生の外国語科の授業となかひまの給食に来てもらいました。5年生は、1日の生活を英語で言う学習などをしました。6年生は、1年間の学校生活や行事を英語で言う学習などを行いました。なかひま学級では、給食の時間に簡単な単語を使った英語や日本語混じりの英語をつかって、自分の好きなことなどをALTと話しながら楽しく食べました。



○ 2年生(1, 3年生) 外国語活動(町ALT活用授業)

2月21日(木)に、2年生が本校勤務のALTと外国語活動の学習を行いました。英語でじゃんけんをしたり、キーワードゲームをしたりと、2学期の勉強も振り返りながら、みんなで楽しく英語に親しむことができました。

19日(火)には、1年生と3年生が、同様に本校勤務のALTと外国語活動の学習を行いました。



○ 全校 冬の大集会(なかよし班活動)

2月21日(木)に、南条つ子委員会主催の「冬の大集会」を業間と3校時を使って行いました。1年生から6年生のなかよし班が、触れ合って協力できる遊びを通して仲良くなることを目的に企画した行事です。集会の内容は、「シールラリー(ペットボトルダーツ・爆弾しりとり・ジェスチャーゲーム)」と「王様ドッジボール」を前半と後半に分けて行いました。王様ドッジボールでは、高学年が低学年にボールを回すなど低学年を気遣う優しい面が見られて、とても微笑ましかったです。



児童会長あいさつ



集会の進め方の説明



ペットボトルダーツ



爆弾しりとり



ジェスチャーゲーム



王様ドッジボール

○ 5, 6年生 6年生と遊ぼう

2月22日(金)に、6年生が5年生と昼休みに「ドッジボール」をして遊びました。6年生の「6年生と遊ぼう」という企画で、毎日昼休みを使って1学年ずつ、学年にあったいろいろな体育館での遊びを計画して、いっしょに最後の思い出作りをするものです。18日(月)から1年生と遊び始めて、本日が最後の遊びでした。5年生は6年生との最後の遊びを時間は短かったですが十分楽しんでいました。



○ 6年生 卒業式練習

2月25日(月)から、6年生の卒業式の練習が始まりました。有終の美を飾れるように卒業式の意味や心構えについて主任の先生から説明を受けました。

